

Kevin Hartung, Ho Sin Do Abteilung des TV Jahn Sinn ist für Hessenmeisterschaft nominiert

Am vergangenen Wochenende fand in Fulda die Bezirksmeisterschaft Nord und das Newcomer Formenturnier des Hessischen Kickboxverbandes statt. Für den TV Jahn waren Denise Theußen und Kevin Hartung am Start.

Denise Theußen startete zum ersten Mal in der Disziplin Freestyle Musikformen Hardstyle ohne Waffen, in der Kategorie Damen und erhielt Platz 3. Platz 2 ging an den KSV Friedberg Dorn-Assenheim und Platz 1 an Black Eagle aus Butzbach.

Theußen startete auch im Point Fighting minus 60 kg und erkämpfte sich hier Platz 4. Somit erhält sie bislang noch keine Nominierung zur Hessenmeisterschaft ist jedoch auf der Nachrückerposition.

Kevin Hartung startete ebenfalls im Point Fighting minus 79 kg. Er war in top Form. Die ersten beiden Kämpfe gewann er wegen technischer Überlegenheit. Auch bei den nächsten Kämpfen zeigte er großes Können, konnte jedoch nicht den Kampf für sich entscheiden. Man sah trotzdem starke und spannende Kämpfe und das Endergebnis war Platz 3 und die Nominierung zur Hessenmeisterschaft, die im Mai in Gräfenhausen stattfindet.